

ABSTRAK

HENDRY JONY 2013 “Motivasi Siswa Kelas IV dan V Terhadap Pelaksanaan Pengembangan Diri Cabang Bolavoli Di SDN 04 Guguk Malintang Kota Padang-Panjang”

SDN 04 Guguk Malintang Kota Padang-Panjang adalah salah satu sekolah yang melaksanakan kegiatan pengembangan diri bolavoli, namun masalahnya untuk peminat pengembangan diri bolavoli di SDN 04 Guguk Malintang Kota Masih Sedikit, Dari 122 siswa kelas IV dan V hanya 19 siswa yang mengikuti pengembangan diri bolavoli, 3 siswa laki-laki dan 16 siswa perempuan. Banyak alasan kenapa peminat pengembangan diri bolavoli di SDN 04 Guguk Malintang bisa sedikit, masalah ini dimungkinkan karena beberapa faktor yang mempengaruhi diantaranya motivasi siswa yang masih rendah, guru yang mengajarkan belum mempunyai keterampilan yang baik, dukungan dari orangtua murid dan sebagian guru masih rendah, kesegaran jasmani masih rendah dan sarana prasarana yang kurang memadai. Jenis penelitian ini adalah deskriptif, waktu penelitian dilaksanakan pada bulan Oktober 2017, tempat penelitian adalah SDN 04 Guguk Malintang Kota Padang-Panjang. Populasi penelitian adalah 103 orang, penarikan sampel dilakukan dengan teknik total sampling, yaitu dengan mengambil secara keseluruhan dari populasi siswa laki-laki, jadi sampel berjumlah 48 orang. Instrument yang dipakai untuk mengumpulkan data adalah angket atau kuesioner dengan menggunakan skala Guttman. Data dianalisis dengan menggunakan rumus distribusi frekuensi dalam bentuk persentase.

Dari analisis data diperoleh hasil penelitian sebagai berikut : 1. Motivasi instrinsik siswa kelas IV dan V terhadap pengembangan diri bolavoli di SDN 04 Guguk Malintang secara keseluruhan berada pada klasifikasi cukup (41,96%), 2. Motivasi ekstrinsik siswa kelas IV dan V terhadap pengembangan diri bolavoli di SDN 04 Guguk Malintang secara keseluruhan berada pada klasifikasi kurang (40,74%) dan 3. Total motivasi siswa kelas IV dan V terhadap pengembangan diri bolavoli di SDN 04 Guguk Malintang secara keseluruhan berada pada klasifikasi cukup (41,60%).

Kata Kunci : Motivasi Siswa